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Клиенты могут сесть в уют-
ное кресло за компактный кру-
глый стол. Сами же сотрудники 
Альфа-Банка используют в ра-
боте планшеты с единым при-
ложением.

Участники церемонии от-
крытия офиса не увидели при-
вычных стоек, компьютеров, 
терминалов, проводов и даже 
электронной очереди, нет 
принтеров, на которых печата-
ются банковские документы. 
Компания отказалась от ис-
пользования бумаги – все до-
кументы в phygital-офисе под-
писываются и отправляются в 
облако, в приложение смарт-
фона, на почту клиента – как 
удобно. Это позволяет эконо-
мить примерно до 10 тонн бу-
маги в год по каждому офису – 
порядка 240 сохраненных от 
вырубки деревьев! 

- При всей своей техноло-
гичности Альфа-Банк делает 
ставку на необходимость жи-
вого общения со своими кли-
ентами. Партизанск замкнул 
кольцо рhygital-офисов банка 
в городах Приморья. Теперь 
мы есть не только во Владиво-
стоке, Находке и Уссурийске, 
но и в Арсеньеве, Дальнегор-
ске, Лесозаводске, Спасске - 
Дальнем, Большом Камне и Ар-
теме, - обратился к гостям ре-
гиональный управляющий Аль-
фа-Банка в Приморском крае 
Андрей Пугачев.

Заместитель главы Парти-
занского городского округа 
Михаил Романов, поздравляя 
сотрудников и первых клиентов 
офиса, отметил: 

- Очень здорово, что в 
Партизанске теперь есть 
представительство одного из 
крупнейших банков России. 
Новые рабочие места и здо-
ровая финансовая конкурен-
ция принесут только пользу 
экономике округа и его жите-
лям. В нашем городе давно 
есть ваши клиенты, которым 

раньше приходилось для ре-
шения неотложных вопросов 
обращаться в отделения, рас-
положенные в Находке и Вла-
дивостоке. Теперь это можно 
делать быстро, комфортно, а 
главное, не выезжая из горо-
да. Желаю местному отделе-
нию процветания. 

Даже церемония открытия 
была особенной. По традиции 
Альфа-Банка она прошла без 
алой ленты. Ее заменило денеж-
ное дерево, которое в залог 
большого финансового успеха 
полили Андрей Пугачев, Михаил 
Романов и глава Партизанского 
муниципального округа Алек-
сандр Степанов. 

Андрей Пугачев расска-
зал об особенностях рhygital- 
модели: 

- Альфа-Банк пришел в ма-
лые города, потому что его 
цель – обеспечить качествен-
ными финансовыми услугами 
максимальное число жителей 
нашей страны. У офисов этого 
направления есть несколько 
кардинальных отличий. Это и 
безбарьерная среда, где кли-
ент общается с сотрудником, 
сидя рядом в удобном кресле. 

Альфа-Банк предоставляет 
весь спектр финансовых услуг 
для физических и юридических 
лиц. Мы сотрудничаем и с начи-
нающими предпринимателями, 
и крупными предприятиями. Для 
детей от шести до 14 лет пред-
лагаем дебетовые карты – бес-
платные, навсегда и без усло-
вий, зато с кэшбэком до 5%. 
Есть приложение с играми и де-
нежными призами. Родители 
могут моментально пополнить 
счет ребенка, установить лими-
ты и присматривать за расхода-
ми у себя в приложении.

Такой банковский офис 
воспринимается как коворкинг 
или кафе. Более того, посети-
тели могут привести с собой 
домашних животных. Поэтому 
посещение банка не нужно пла-
нировать - туда можно зайти, 
например, во время прогулки с 
собакой.

Клиенты банка поделились 
первыми впечатлениями. 

Водитель Иван Ильич рас-
сказал, что оформил в банке 
карту «З65 дней без процентов»:

- Хочу отправить родителей 
в отпуск. Купил путевки и все не-
обходимое. Постепенно гашу 
кредит. Но ни копейки процен-
тов еще не заплатил.

Такая карта очень выручает, 
когда нужны экстренные круп-
ные расходы.

Евгений Игоревич, вернув-
шись из рейса, решил стать 
клиентом Альфа-Банка по сове-
ту друзей:

- Мне понравилось то, что 
наряду с серьезными предло-
жениями есть хороший денеж-
ный кэшбэк и другие преферен-
ции, которых нет в банке, кото-
рым пользуюсь. 

Электромонтажник Алек-
сандр зашел из интереса. По-
общался с работниками, полу-
чил ответы на все вопросы и от-
правился дальше по рабочим 
делам:

- Здесь хорошая, приятная 
атмосфера, да и предложения 
интересные. Поговорю с колле-
гами, может нам зарплатные 
карты в «Альфе» оформить?..

Антон СУХАРЬ.
Фото автора

На правах рекламы

            Альфа-Банк: офис 
будущего в Партизанске

СОБЫТИЕ

 � Новый современный phygital-офис  
Альфа-Банка открылся 27 февраля.   
Здесь удивляет все – технологичность, 
дизайн помещения, новый подход к 
обслуживанию клиентов. Модель общения   
в офисе банка будущего совершенно иная.

Вместо алой ленты - денежное дерево

В офис Альфа-Банка можно зайти даже с животными

Всего государственную 
итоговую аттестацию в форме 
единого государственного эк-
замена в 2024 году будут про-
ходить 196 выпускников один-
надцатых классов школ город-
ского округа.

По информации Центра раз-
вития образования ПГО, в соот-
ветствии с заявлениями участ-
ников ЕГЭ, математику на про-
фильном уровне готовы сдавать 
109 человек, физику - 60, ин-
форматику - 28 выпускников.

Как отмечают специалисты, 
количество ребят, которые 
предпочли эти предметы, зна-
чительно возросло по сравне-
нию с прошлым годом.

Причем при проведении 
экзамена по информатике 
письменные задания выполня-
ются на компьютере. Аудито-
рии, выделяемые для прове-
дения испытаний по этому 
предмету, оснащаются ком-
п ь ю т е р н о й  т е х н и к о й ,  н е 
имеющей доступа к интернету, 
с установленным специали-
зированным программным 
обеспечением.

Активная и систематическая 
подготовка к экзаменационной 
поре идет с самого начала ны-
нешнего образовательного пе-
риода, чтобы добиться более 
высоких результатов.

В соответствии с планом 
реализации Дорожной карты по 
повышению качества образо-
вания в Приморье в 2023-2024 
учебном году, начиная с октября 
еженедельно педагоги, рабо-
тающие в одиннадцатых клас-
сах, принимают участие в ре-
гиональных онлайн-семинарах. 
Их проводит краевой Институт 
развития образования при уча-
стии председателей, экспертов 
региональных предметных ко-
миссий ЕГЭ, для отработки с 
учащимися отдельных заданий 
по целому ряду предметов. 
Кроме этого, у выпускников 
есть возможность по субботам 
заниматься в открытой он-
лайн-школе и выполнять зада-
ния по математике, физике, хи-
мии, биологии, истории, обще-
ствознанию.

В октябре 2023 года и затем 
в январе текущего года мини-
стерство образования Примор-
ского края организовало для 
выпускников диагностические 
работы по химии, математике 
базового и профильного уров-
ней, русскому языку, физике, 
биологии.

Затем, 10 февраля одиннад-
цатиклассники нашего округа, 
наряду со своими сверстниками 
со всего края, стали участника-

ми тренировочного единого го-
сударственного экзамена по ма-
тематике, проведенного с со-
блюдением процедуры прове-
дения ЕГЭ.

В марте управление обра-
зования администрации Парти-
занского городского округа пла-
нирует провести репетицион-
ный экзамен по русскому языку, 
также с соблюдением всех тре-
бований.

На заседании межведом-
ственной комиссии по органи-
зации государственной итого-
вой аттестации в столице При-
морья в четверг, 29 февраля, за-
м е с т и т е л ь  п р е д с е д а т е л я 
правительства – министр обра-
зования Приморского края 
Эльвира Шамонова отметила, 
что в 2023 году Приморский 
край впервые за долгие годы во-
шел в «зеленую зону» по каче-
ству образования, и этот резуль-
тат необходимо закрепить в 
2024 году.

Также были озвучены даты 
проведения последних звонков 
и выпускных в школах региона. 
Министерство просвещения 
России рекомендует в теку-
щем учебном году провести 
школьные выпускные меро-
приятия в единые дни: послед-
ний звонок – 24-25 мая, вы-
пускные – 28-29 июня.

В прошлые годы было не-
возможно провести выпускные 
и вручить золотые медали вы-
пускникам в один день, по-
скольку не все экзамены к это-
му времени успевали прове-
рить. С этого года процесс был 
усовершенствован, и теперь 
выпускные мероприятия прой-
дут в единый срок по всей 
стране.

Еще в этом году вернулась 
традиция вручать серебряные 
медали - «За особые успехи в 
учении» второй степени. Вы-
пускникам, чтобы получить та-
кую награду, необходимо по 
всем предметам иметь итого-
вые оценки «отлично» и не бо-
лее двух оценок «хорошо», а 
ЕГЭ по русскому языку и еще 
по одному предмету должны 
быть сданы на 60 или более 
баллов.

Кроме того, в своем посла-
нии Федеральному Собранию 
29 февраля президент России 
Владимир Путин предложил по 
выбору самого ученика предо-
ставить ему возможность пе-
ресдать ЕГЭ по одному из пред-
метов до конца приемной кам-
пании в вузы, чтобы успеть по-
дать документы уже с учетом 
пересдачи.

Соб. инф.

ОБРАЗОВАНИЕ

Экзамены: 
подготовиться 
               и сдать

 � По-прежнему предпочтение для сдачи ЕГЭ 
из предметов по выбору в Приморье 
отдается обществознанию. В нашем 
городском округе его в нынешнем году 
выбрали 90 выпускников.


